

L'Entreprise
à Visage
Humain



RAPPEL À DIEU DE FRANÇOIS MICHELIN

Programmation spéciale

Ce soir, mercredi 29 avril à partir de 20h40

François Michelin qui dirigea, pendant 47 ans le Groupe Michelin, leader mondial des pneumatiques, a été rappelé à Dieu le 29 avril 2015, à l'âge de 88 ans. Cette figure historique du patronat chrétien français était parvenue à unir ses convictions d'entrepreneur avec sa foi. Il s'efforçait, disait-il, de respecter la réalité, la matière, les hommes et les clients. Les formes de son management allaient certainement à contre-courant de celles utilisées aujourd'hui, mais ont offert à toute une région, à la France et au monde un de ses fleurons industriels.

Il a traversé toutes les épreuves, les difficultés économiques et jusqu'à la mort accidentelle de son fils Édouard : « ***C'est le mystère de la foi. Édouard n'est plus là, mais cela a un sens, la vie de tous les jours a un sens. C'est la providence... Refuser la bonté infinie de Dieu, c'est d'un orgueil phénoménal, c'est monstrueux*** », disait-il dans une interview à Paris Match en mai 2013. Et encore : « ***La foi conduit à la notion de vie éternelle. Il n'y a pas de disparition. La vie est changée, elle est totale. Vous vous rendez compte de ce que ça signifie ? C'est formidable...*** ». Il résidait ces dernières années chez les petites sœurs des pauvres à Clermont-Ferrand.

KTO lui rend hommage en diffusant ce soir à 20h40 le magnifique documentaire Deviens ce que tu es, réalisé en 2012 par Marc Jeanson pour la série « L'Entreprise à visage humain » - Production DCX – KTO, puis, à 21h35, le Mardi des Bernardins dans lequel il était venu témoigner en 2010.